

Toute la Corse en vigilance jaune

Météo France ayant annoncé de fortes chaleurs allant de 20 à 23 °C la nuit et jusqu'à 32 à 36 °C dans le sud et de 34 à 37°C dans la journée en Haute-Corse, toute l'île est désormais placée en vigilance jaune, jusqu'à jeudi 27 juin à 16h au moins. Le niveau 2 du plan canicule, activé depuis lundi minuit en Haute-Corse, concerne désormais aussi la Corse-du-Sud, jusqu'ici épargnée. Les services de l'État, des collectivités territoriales, les associations de sécurité ci-

vile ainsi que leurs partenaires sociaux que sont les CCAS et les CIAS sont mobilisés pour apporter leur soutien aux populations, précisent les communiqués des deux préfectures. Ces dernières ont publié sur leurs réseaux sociaux, une liste de conseils à suivre tels que : maintenir son logement frais en fermant les fenêtres et volets la journée, boire régulièrement de l'eau, éviter l'alcool, prévenir l'entourage des personnes âgées ou fragiles, etc.